
智行理财网
btc每四年减半(btc还会跌吗)

大家好，今天来为大家关于btc每四年减半(btc还会跌吗)很多人还不知道，现在让
我们一起来看看吧

1.而在我看来，比特币的市值应该还会继续下跌，这是因为比特币不会自己产生收
益，并且年初时比特币的暴涨过于夸张。

2.一、比特币不会自己产生收益
比特币的本质就是一串代码，所以比特币实际上是不会产生任何收益的。

3.会。

4.比特币触及32650.02美元的盘中低点，这是2021年7月以来的最低水平。

5.比特币在金融市场一直是炒作的热点。

6.不过，滑向3000-2500区域还是有可能的。

上述文章内容就小编为大家带来的关于btc每四年减半(btc还会跌吗)解答，如果还
有其他的疑问，也希望大家能够继续关注），本文是由小编原创，未经许可禁止转
载！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

